



Gutiérrez Luna alarga presidencia en San Lázaro por unos días

PATRICIA RAMÍREZ

El ala dura de Morena se impuso e impidió, por el momento, que un o una panista asumiera la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, por lo que Sergio Gutiérrez Luna prolongará su presidencia y recibirá este lunes el primer informe de la presidenta Claudia Sheinbaum, de manos de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

Luego de horas de negociación y ante la presentación de una propuesta del PAN con los nombres de los diputados Kenia López Rabadán, Margarita Zavala, Federico Döring y Germán Martínez, todos ellos perfiles críticos a Morena, la sesión de la Cámara de Diputados se realizó solamente para aprobar un acuerdo para continuar la negociación hasta el 5 de septiembre, con lo que se evitó votar la propuesta del PAN y que fueran rechazadas las mismas, con lo que se alarga la presidencia de Gutiérrez Luna.

Y es que el conflicto interno de Morena vetó a estos perfiles panistas y deberán continuar las negociaciones para destrabar el conflicto, pues la Ley Orgánica del Congreso de la Unión establece que la Mesa Directiva actual puede alargarse hasta el 5 de septiembre y, después de ello, ya no hay disposición legal que regule lo que sucede después.

Ante ello, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, advirtió que es necesario acercar posiciones, pues, de lo contrario, la Cámara de Diputados entraría en una crisis constitucional que podría incluso invalidar lo aprobado en San Lázaro después del 5 de septiembre.

CONFIANZA

COORDINADORES parlamentarios confiaron en que habrá ánimo para seguir construyendo los consensos para lograr la mayoría calificada.

CUARTOSCURO.COM



La falta de acuerdos dejó en el cargo al morenista.